Bousse : Guillaume Rollinger, 11 ans, maîtrise l'orgue à la perfection

Vidéo : Sabrina Frohnhofer - 30 déc. 2023 à 11:00 | mis à jour hier à 17:17 - Temps de lecture : 1 min



Il a découvert l'orgue grâce à son père. Depuis trois ans, en plus du piano, <u>Guillaume</u> <u>Rollinger</u> joue de l'orgue à Bousse, Guénange, Rurange-lès-Thionville et Bertrange. Il n'a que 11 ans, mais il est déjà doué. Il a accepté de nous interpréter quelques notes tout en nous parlant de cette passion plutôt étonnante pour son âge. Rencontre.